



Pièces	7 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	627V3385M
Prix	925 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

Speracedes/ villa 7 pièces de construction traditionnelle d'une superficie habitable d'environ 180 m², elle se compose en rez-de-chaussée d'un hall d'entrée avec penderie, un wc invité, d'une cuisine équipée indépendante et arrière-cuisine/buanderie, un vaste salon/ la salle à manger avec cheminée ouvrant sur terrasse d'environ 30m² avec barbecue, une chambre de maître avec placard/dressing, salle de bain et wc indépendant, au rez-de-jardin se trouve un dégagement desservant 5 chambres dont quatre avec accès direct sur le jardin, un wc indépendant, deux coins douche et une salle de bain avec ...

Speracedes/ 7-room villa of traditional construction with a living area of approximately 180 m², it consists on the ground floor of an entrance hall with wardrobe, a guest toilet, an independent equipped kitchen and scullery / laundry room, a large living / dining room with fireplace opening onto a terrace. 30m² with barbecue, a master bedroom with closet / dressing room, bathroom and separate wc, on the ground floor there is a corridor leading to 5 bedrooms, four of which have direct access to the garden, a separate wc, two shower areas and a bathroom with wc. The property is located on a ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

